

Grupo Parlamentario del PVEM, comprometido con el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum y el país: Carlos Puente



El diputado Carlos Alberto Puente Salas, coordinador del Partido Verde Ecologista de México, manifestó que su bancada está comprometida con el gobierno que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, así como con el país.

Durante el acto inaugural de la Segunda Reunión Plenaria del grupo parlamentario, indicó que "será un poco diferente a lo mejor a la tradicional, de tener a varios invitados, en donde les escuchamos opiniones diversas sobre algunos temas en la coyuntura".

17-01-25

LEGISLATIVO



Por ello, destacó, "estaremos dialogando y discutiendo mucho al interior de nuestro grupo parlamentario cuáles son los temas que tenemos, las inquietudes, qué es lo que les preocupa, lo que ellos vienen recibiendo de su territorio.

"Estamos listos, preparados, estaremos trabajando los temas que habrán de formar parte de la agenda legislativa y parlamentaria del siguiente periodo para poder entregar buenas cuentas.

"Y que, como siempre, los grupos parlamentarios del PVEM se han caracterizado, de ser cumplidos, ordenados y, sobre todo, responder, como siempre lo hacemos, en el tablero, con el voto y el compromiso que tenemos con el proyecto de gobierno de la doctora Claudia Sheinbaum, pero también con el compromiso con el pueblo de México y nuestro electorado".

Puente Salas agradeció la presencia del diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Jucopo, en el acto inaugural de la reunión plenaria.

"Es un gusto recibirte y que nos acompañes como parte de esta coalición oficial que acompaña y respalda al gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, pero también como un compañero legislador, el cual tiene en su haber varias, muchas legislaturas, mucha experiencia y con quien estamos trabajando día a día desde el pasado primer periodo ordinario de sesiones de esta 66 Legislatura, y como lo estamos haciendo para este segundo periodo que estamos por iniciar el próximo 1 de febrero".

Asimismo, en declaraciones representantes de medios de comunicación, Puente Salas ratificó el respaldo de la bancada del PVEM a la presidenta Claudia Sheinbaum y el llamado a la unidad, que México hoy requiere.

https://www.elarsenal.net/?p=1198894